



Neue Abfallgebührenbescheide werden zurzeit gedruckt und verschickt

11.02.2010

Pressemitteilung 18/2010

Die Abfallgebührenbescheide für den Landkreis Havelland sehen 2010 anders aus als in den vergangenen Jahren. Der Versand der Bescheide hat dieser Tage begonnen.

2010 erhalten die Abfallgebührenbescheide des Landkreises Havelland ein völlig neues Aussehen. Grund ist die Einführung eines neuen Abrechnungsprogramms, das wegen der gesetzlich geforderten Umstellung auf das doppelte Haushaltswesen in der Kreisverwaltung genutzt werden muss. Der neue Bescheid führt tabellarisch alle wichtigen Daten für die Abfallgebühren-Berechnung auf. Zurzeit werden die Gebührenbescheide nach dem neuen Muster gedruckt und sofort danach versendet. Der Zahltermin für die erste Quartalsrate wird dementsprechend verschoben.

[Zurück](#)